

Noël 2014

La fête de Noël des employés et des enfants

Chaque année à Noël, tous les employés du Centre sont invités dans la salle du bâtiment principal de l'école pour le repas de Noël: directrice, professeurs, chauffeurs, gardiens, jardiniers, femmes de ménage, Chacun apporte plat ou boisson et tous se retrouvent autour du buffet. Comme il est de tradition dans le pays, un cochon de lait est également cuit à la broche, cuisson qui débute bien avant le début de la fête et demande une attention de plusieurs heures.

Au cours de la soirée, il est d'usage que chacun fasse un discours pour exprimer ses sentiments, satisfactions ou idées. Tous font part de leur étonnement de constater combien ils sont nombreux à participer à cette belle aventure. Les occasions sont effectivement rares de voir tous les employés ainsi réunis.

Comme toujours en République Dominicaine, la musique est également de la partie et la soirée se termine par les célèbres danses dominicaines que sont le merenge et la bachata.

Cette année, plusieurs des membres du conseil de la Fondation s'étaient déplacés (voyage entièrement à leurs frais, comme toujours) et ont été



cordialement invités à participer à la fête. Ce fut l'occasion de faire connaissance et d'échanger, qui en espagnol, qui en français... et très émouvant de constater combien les employés sont fiers de travailler pour le Centre et conscients des enjeux et des valeurs véhiculées.



Les enfants, quant à eux, fêtent également le dernier jour de l'année avant les vacances de Noël: chansons, poésies, jeux,... Chaque classe d'âge fait sa représentation. Nous avons ainsi pu assister à la fête et entendre, par exemple, une comptine bien de chez nous «C'est la Mère Michel qui a perdu son chat... et le père Loustoucou» chantée en français par les enfants avec un délicieux accent espagnol.

La fête est clôturée par un moment très attendu par tous: la collation de Noël composée de mets et friandises fort appréciés des enfants, tels que grappes de raisin, bonbons et autres douceurs. 🍷



Nouvelle répartition des cours : une baisse des coûts

Cette année, pour pallier le manque de fonds et de salles de classe en attendant la fin des travaux du 4^e bâtiment, les cours ont été réorganisés.

Les élèves de lycée débutent plus tôt le matin (7h30) et restent jusqu'en fin de matinée. Une pause, durant laquelle un petit déjeuner dominicain leur est servi, entrecoupe la matinée. Les années précédentes, ils passaient leur journée au Centre et un repas leur était servi à midi. Les classes de lycée ont en

effet des journées plus chargées que les autres classes – soit 6 périodes de 45 min. par jour contre 5 périodes pour les plus jeunes. Précisons que le petit déjeuner dominicain est néanmoins un vrai petit repas composé, par exemple, de poulet et bananes plantain ou de fromage et yucca, ... mais moins copieux et onéreux qu'un repas de midi.

Ainsi, cette année seules les 3 classes de lycée reçoivent un petit déjeuner dominicain, alors que l'an dernier les

5 classes du secondaire recevaient un repas de midi, ce qui entraîne une baisse sensible des coûts sans nuire à de bonnes conditions d'apprentissage pour les élèves.

Comme toutes les autres années, les autres classes reçoivent un en-cas de type chocolat au lait, jus de fruit et biscuits, céréales, etc. 🍷